

PlantaDoce.

Sala de espera

La Fundación Barraquer dona 200 gafas

La entidad tiene convenios con 24 entidades a través del programa Miramos por ti, cuyo objetivo es resolver problemas de visión de personas sin recursos.

PlantaDoce
29 mar 2021 - 05:00



La Fundación Barraquer muestra su lado más solidario. **La entidad ha donado más de 200 gafas a personas en riesgo de exclusión social**, según ha informado la compañía en un comunicado.

Un total de 229 personas ya han recibido sus gafas graduadas gracias al programa Miramos por ti. El objetivo de la iniciativa es ayudar a personas con pocos recursos a mejorar su calidad de vida a través de la visión.

PlantaDoce.

A través de este programa, **el Centro de Oftalmología Barraquer pone sus instalaciones, los medios materiales y sus profesionales a disposición de la Fundación.** General Óptica, socio de la compañía, ha puesto su red al alcance de las personas derivadas por la Fundación Barraquer para que se puedan hacer sus gafas a precios muy reducidos.

La cifra de pacientes atendidos y derivados por la Fundación Barraquer a esta cadena se ha multiplicado por tres entre enero y marzo de 2021, con 86 tratamientos optométricos y entrega de gafas. En el mismo periodo de 2020 la cifra de personas se beneficiaron del programa 29 personas.